



## Hay 237 mil “jóvenes construyendo el futuro” del estado de Veracruz cuyo destino es ignorado por la Secretaria del Trabajo: Lorena Piñón Rivera

La diputada federal Lorena Piñón Rivera expuso: “El programa del gobierno federal llamado Jóvenes Construyendo el Futuro no cuenta con un registro oficial del destino que han tenido los becarios que han sido beneficiados por el mismo. Esto representa un ejercicio opaco gubernamental porque no se han medido oficialmente los resultados.

<https://hojaderutadigital.mx/hay-237-mil-jovenes-construyendo-el-futuro-del-estado-de-veracruz-cuyo-destino-es-ignorado-por-la-secretaria-del-trabajo-lorena-pinon-rivera/>